



AÑO 233

EL DIARIO 16-12-92 P. 22

ESPECTACULOS

Gómez

000194833



Máximo Pacheco, el Presidente Patricio Aylwin y Gabriel Valdés, durante el lanzamiento de "Los Derechos Humanos. Documentos Básicos".

Los Derechos Humanos Desde la Carta Magna

Con la presencia del Presidente Patricio Aylwin fue presentado el libro "Los Derechos Humanos. Documentos Básicos" del senador Máximo Pacheco, publicado por la Editorial Jurídica de Chile.

Se trata de una recopilación completa y actualizada de documentos sobre esa materia, que comprende desde la Carta Magna de 1215 hasta los más recientes aprobados por la Organización de Estados Americanos (OEA), la Organización de la Unidad Africana, el Consejo de Europa y la Iglesia Católica.

En la ocasión hicieron uso de la palabra el presidente del Senado, Gabriel Valdés; el gerente general de la Editorial Jurídica y el autor de

la obra.

Máximo Pacheco señaló en su intervención que en los últimos años se ha producido un enorme desarrollo de ideas, modelos de conductas e instituciones que conducen a un verdadero "fenómeno de los derechos humanos". Agregó que la comunidad internacional se encuentra hoy frente al desafío de perfeccionar la Declaración Universal de los Derechos Humanos, "articulándola, especificándola, actualizándola, de tal manera que sea una garantía efectiva de los derechos humanos".

Por su parte, Gabriel Valdés manifestó que en este aspecto "queda mucho por avanzar", calificando este texto como "un aporte insustituible para reencontrarnos con esta historia". ■

Los Derechos humanos desde la Carta Magna [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los Derechos humanos desde la Carta Magna [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)